

新自由主義的合理性は  
公共という概念を  
必要としない。  
市場合理性が  
高等教育に浸透し、  
教育が個人の投資へと  
転換された時、  
何がおこるのか。

# 第1回

学習指導要領と高大接続改革を考える総合研究会

# 総合研究会

2019



2019.4.13 SAT 1:30pm

公立学校教育への投資とは、粉飾された情報、生半可な真実及び不真実、  
無知と不寛容を防ぐための防波堤の投資である。（1946米大統領諮問委員会）

INSTRUCTOR  
KOICHIRO KOMIKAWA

会場 .. 塩尻総合文化センター 大会議室  
日時 .. 2019年4月13日 10時30分～16時

学習指導要領と高大接続改革を考える総合研究会を  
教文委員総会に併せて開催します。  
商品化された教育がもたらすもの、教育が「公共財」である  
との意義、「教育の出発点とはどこにあるのか」、問い合わせます。

講師 .. 児美川孝一郎さん(法政大学教授)  
講演 .. 公教育が溶けていくー?  
— 高大接続改革、新学習指導要領、  
Society5・0は、高校教育をどこに導くのか?—

が溶けてい  
か?  
高大接続改革、新学習指導要領、  
Society5・0は、高校教育をどこに導くのか?

教文  
會議

長野県教育文化会議

長野市県町593

<http://kyobun-kaigi.sakura.ne.jp/>

TEL 026-234-2216 FAX 026-234-2219

E-mail [kyobun.nagano-h@educas.jp](mailto:kyobun.nagano-h@educas.jp)